
第１１５回 番組審議会 議事録 

 

◆開催日時   ２０２２年２月１５日（火）      

 

◆開催場所   書面での開催  

 

◆審議参加者  

＜委員＞  

碧南市：鈴井 正枝委員     杉浦 光委員 

刈谷市：高木 富美代委員       中川 智揮委員 

安城市：大見 礼恵委員長       飯野 恭央委員 

知立市：山崎 りょうじ副委員長     

高浜市：岩月 妙子委員         杉浦 茂雄委員 

  ＜エフエムキャッチ＞ 

代表取締役社長 村田 康弘、局長 小森 浩司、 勅使河原正直 

 

◆欠 席 者 

知立市：くぬぎ山 有香委員 

 

◆議事内容 

議題１ 番組審議 

「上田定行のラジオで行きまショー」についての意見交換  

 

＜局より委員へ＞ 

音楽、映画、インタビュー(対談)など、今、気になることを自由気ままにお届けする番組です。 

現在はコロナ禍の為、好きなアーティストを自らの視点でアルバムとあわせて紹介したり、 

「美術館ショーで行きまショー」と題し、名画を１枚取り上げ、 

作家さんや絵についての紹介を行っています。 

ターゲットは世代問わず、音楽・ラジオ好きな方々です。 

 

＜委員からの意見＞ 

・ 教養の高まる内容で、ラジオならではのマニアック感を味わう事が出来て素敵だと思う。 

・ 声のトーン気持ちよく、トークの内容が面白かった。 

・ もう少しトークを増やしてほしい。 

・ 始めて聴いたが興味をもてる内容だった。 

・ 30代には、わからない曲が多かった。 

・ 一つの内容に特化していることが、より深く知れて良いと思う。 

・ 楽曲の紹介を少しいれてほしい。 

 

＜局から＞ 

頂いたご意見を参考に、今後、更に番組品質向上に努めてまいります。 



 

議題２ その他について 

・ ゲストとのトークが聴きたかった。 

 

 

事務局から 

次回日程  ２０２２年４月２７日（水） 対面開催予定 ※ コロナ状況により変更あり 

           意見交換番組：「Pitch Morning Blend」 

  

 

以上の議事を進行し、閉会しました。 

 

以上 


